
 IMMUNI® FORTE Comprimés
Soutient le fonctionnement normal du système immunitaire1 et apaise les voies respiratoires2 
Vitamine C (800 mg) - zinc (15 mg) - vitamine D3 (2000 UI) - bêta-glucanes (250 mg) - quercétine (75 mg) - 
échinacée (150 mg) - sélénium (27,5 μg)
1 grâce à la vitamine C, la vitamine D, le zinc, le sélénium et l’échinacée 
2 grâce à l’échinacée
Complément alimentaire
Formule complète et extra puissante avec des ingrédients naturels1 
pour aider à maintenir le bon fonctionnement du système immunitaire et 
contribuer ainsi au maintien d’une bonne résistance.
Il existe également une version  Immuni Junior®, dans une forme 
et un dosage spécialement adapté à une utilisation adéquate chez l’enfant, 
ainsi qu’un  Immuni® pour les enfants à partir de 12 ans, les 
adolescents et les adultes.
AVANTAGES DE  IMMUNI FORTE®

•	 Fortement dosée en vitamine C, vitamine D3 et zinc en combinaison 
avec du sélénium

•	 Extrait d’échinacée et bêta-glucanes uniques, comme sources naturelles 
de polysaccharides

•	 Vitamine C hautement absorbable grâce à l’ajout de bioflavonoïdes 
(quercétine)

•	 La vitamine D3 est la forme la plus active de la vitamine D
•	 Double support: système immunitaire1 et voies respiratoires2

COMBINAISON DE VITAMINE C - VITAMINE D3 - SÉLÉNIUM - ZINC:  
Une dose élevée des vitamine C, vitamine D3 et zinc bien absorbables, 
associée à du sélénium. Cette combinaison de haute qualité est 
certainement la plus populaire parmi les vitamines et minéraux favorisant la 
résistance. Outre les vitamines C et D, le zinc et le sélénium contribuent à 
maintenir le système immunitaire en bonne santé.
PROPRIÉTÉS DE L’ÉCHINACÉE: 
L’Echinacea purpurea ou l’échinacée pourpre est une plante de soutien 
immunitaire dont les études cliniques ont démontré qu’elle aide à 
renforcer les défenses naturelles. Elle est également utile en cas de gorge 
chatouilleuse et a un effet apaisant sur les voies respiratoires, pour respirer 
plus librement. L’échinacée contient une série de principes actifs, dont des 
polysaccharides uniques.
PROPRIÉTÉS DES BÊTA-GLUCANES: 
Ces bêta-glucanes proviennent de la levure de boulangerie 
(Saccharomyces cerevisiae) et ont une structure spéciale: les bêta-
1,3/1,6-glucanes. Les bêta-glucanes appartiennent au groupe des 
polysaccharides. C’est précisément la raison pour laquelle ils s’intègrent 
très bien dans cette formule.
PROPRIÉTÉS: 
•	 la vitamine C, la vitamine D, le zinc et le sélénium favorisent le 

fonctionnement normal du système immunitaire
•	 la vitamine C aide à maintenir le système immunitaire en bonne santé 

pendant et après un effort physique intense (en prenant au moins 200 
mg supplémentaires par jour, en plus des 80 mg déjà recommandés)

•	 l’échinacée a un effet apaisant sur les voies respiratoires
•	 l’échinacée aide à renforcer la résistance naturelle 
•	 le sélénium, le zinc et la vitamine C jouent un rôle dans la protection de 

toutes les cellules du corps contre le stress oxydatif
•	 la vitamine C aide à réduire la fatigue

 IMMUNI FORTE® EN PARTICULIER:  
 Immuni Forte® est une formule très complète, étant donné la 

combinaison des vitamines C et D3, d’échinacée, des bêta-glucanes, de 
la quercétine, du sélénium et du zinc. La formule est en outre fortement 
dosée en vitamine C, vitamine D et zinc, une attention particulière 
étant accordée à la disponibilité de ces ingrédients pour le corps. 
En effet, la vitamine C est entourée du bioflavonoïde quercétine pour 
optimiser son absorption et son activité physiologique. La vitamine D3 est 
la forme naturelle de la vitamine D. C’est la forme qui est bien reconnue 
par le corps car elle est identique à la vitamine D produite dans la peau 
après une exposition à la lumière solaire. Le zinc est sous forme de citrate 
de zinc et le sélénium est sous la forme de L-sélénométhionine, deux 
formes qui sont facilement absorbables.

 IMMUNI FORTE® CONTIENT: 	

 IMMUNI FORTE® EST RECOMMANDÉ POUR*:  
En cas de fatigue, en cas d’activité physique intensive, à un âge avancé, 
dans des périodes de stress et pendant les mois d’automne et d’hiver 
le système immunitaire a souvent besoin d’un soutien supplémentaire*. 
Lorsqu’il y a des différences soudaines d’humidité et de température, votre 
résistance naturelle et vos voies respiratoires peuvent apprécier un petit 
coup de pouce supplémentaire de temps en temps*: de l’air doux à l’air 
frais après un orage d’été, de la voiture climatisée à l’air chaud extérieur, 
du salon à l’air glacial en hiver. Vos voies respiratoires ne sont pas toujours 
capables de faire face à ces fluctuations.
*voir propriétés
APPORT JOURNALIER RECOMMANDÉ: 
1 comprimé 1 fois par jour. 
Recommandé pour les adultes et les enfants à partir de 12 ans. 

 Immuni Forte© peut être utilisé en cure de plusieurs semaines/mois 
pour soutenir la résistance naturelle1. En cas d’un chatouillement dans la 
gorge2, il est préférable de commencer la cure dans les 2 jours. 
Pour les enfants,  Immuni Junior® est disponible dans une forme et 
un dosage spécifiquement adapté (comprimé à mâcher à bon goût). 
Convient aux végétariens. Sans gluten et lactose.
EMBALLAGES:  
15, 30 et 60 comprimés 
PRÉCAUTIONS:  
Garder hors de la portée et la vue d’enfants. La quantité quotidienne 
recommandée ne peut être dépassée. Un complément alimentaire ne peut 
se substituer à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie 
sain. 
Protéger de l’humidité et de la chaleur. À conserver à température 
ambiante, dans son emballage d’origine. Ne pas utiliser au-delà de la date 
mentionnée sur l’emballage après «À consommer de préférence avant 
fin:». 
INGRÉDIENTS:  
principes actifs: acide L-asorbique (800 mg vitamine C, 1000 % AR*), 
250 mg bêta-glucanes de levure (Saccharomyces cerevisiae), 150 mg 
extrait d’échinacée (Echinacea purpurea); agent de charge: cellulose 
microcristalline; principes actifs: quercétine dihydrate (75 mg quercétine), 
citrate de zinc (15 mg zinc, 150% AR*), cholécalciférol (50 µg vitamine 
D3, 1000% AR*); antiagglomérants; stéarate de magnésium et dioxyde de 
silicium; principe actif: sélénite de sodium (27,5 µg sélénium, 50% AR*). 
*AR: Apport de référence 
Poids net: 22,5 g (15 comprimés), 45 g (30 comprimés), 90 g (60 
comprimés) 
Lot: voir l’emballage.

 Immuni Forte® est un produit de la plus haute qualité, produit 
dans le UE sous les normes GMP et HACCP. 

 Immuni Forte® est un complément alimentaire et est disponible 
en pharmacie. 
DISTRIBUTEUR:  
Solidpharma BV, Heistraat 16, 9052 Zwijnaarde, Belgique

vitamine C 800 mg (1000% AR)
zinc (citrate de zinc) 15 mg (150% AR)
vitamine D3 50 µg/2000 UI (1000% AR)
bêta-glucanes 250 mg
quercétine (bioflavonoide) 75 mg
extrait d’échinacée  
(Echinacea purpurea)

150 mg

sélénium (L-sélénométhionine) 27,5 μg (50% AR)

Pure. Les fondements d’une meilleure qualité de vie.



 IMMUNI® FORTE Tablets
Supports the normal functioning of the immune system1 and soothes the respiratory tract2 
Vitamin C (800 mg) - zinc (15 mg) - vitamin D3 (2000 IU) - beta-glucans (250 mg) - quercetin (75 mg) - 
echinacea (150 mg) - selenium (27.5 μg)
1 thanks to vitamin C, vitamin D, zinc, selenium and echinacea 
2 thanks to echinacea
Food supplement
Complete and extra powerful formula with natural ingredients1 to 
help maintain the proper functioning of the immune system and thus 
contribute to the maintenance of good resistance.
There is also a  Immuni Junior® version, in a form and dosage 
specially adapted for adequate use for children under 12, as well as 
a  Immuni® for children from 12 years old, adolescents and 
adults.
ADVANTAGES OF  IMMUNI FORTE®:
•	 Highly dosed in vitamin C, vitamin D3 and zinc in combination with 

selenium
•	 Echinacea extract and unique beta-glucans, as natural sources of 

polysaccharides
•	 Highly absorbable vitamin C thanks to the addition of bioflavonoids 

(quercetin)
•	 Vitamin D3 is the most active form of vitamin D
•	 Double support: immune system1 and respiratory tract2

COMBINATION OF VITAMIN C - VITAMIN D3 - SELENIUM - ZINC:  
A high dose of easily absorbable vitamin C, vitamin D3 and zinc, 
combined with selenium. This high-quality combination is certainly 
the most popular among resistance-boosting vitamins and minerals. 
Along with vitamins C and D, zinc and selenium help keep the 
immune system healthy.
PROPERTIES OF ECHINACEA: 
Echinacea purpurea or purple echinacea is an immune support herb 
clinically shown to help strengthen natural defenses. It is also useful 
in case of ticklish throat and has a soothing effect on the respiratory 
tract, to breathe more freely. Echinacea contains a series of active 
ingredients, including unique polysaccharides.
PROPERTIES OF BETA-GLUCANS: 
These beta-glucans come from baker’s yeast (Saccharomyces 
cerevisiae) and have a special structure: beta-1,3/1,6-glucans. Beta-
glucans belong to the group of polysaccharides. This is precisely 
why they fit very well into this formula.
PROPERTIES: 
•	 vitamin C, vitamin D, zinc and selenium support the normal 

functioning of the immune system
•	 vitamin C helps keep the immune system healthy during and after 

intense physical exertion (by taking at least an additional 200 mg 
per day, in addition to the 80 mg already recommended)

•	 echinacea has a soothing effect on the respiratory tract
•	 echinacea helps to strengthen the natural resistance
•	 selenium, zinc and vitamin C play a role in the protection of all 

body cells against oxidative stress
•	 vitamin C helps reduce fatigue

 IMMUNI FORTE® IN PARTICULAR:  
 Immuni Forte® is a very complete formula, given the 

combination of vitamins C and D3, echinacea, beta-glucans, 
quercetin, selenium and zinc. The formula is also highly dosed with 
vitamin C, vitamin D and zinc, with particular attention paid to 
the availability of these ingredients to the body. Indeed, vitamin C 
is surrounded by the bioflavonoid quercetin to optimize its absorption 
and physiological activity. Vitamin D3 is the natural form of vitamin 
D. It is the form that is well recognized by the body because it is 
identical to the vitamin D produced in the skin after exposure to 
sunlight. Zinc is in the form of zinc citrate and selenium is in the form 
of L-selenomethionine, two forms which are easily absorbed.

 IMMUNI FORTE® CONTAINS: 	

 IMMUNI FORTE® IS RECOMMENDED FOR*:  
In case of fatigue, in case of intensive physical activity, at old 
age, in times of stress and during the autumn and winter months 
the immune system often needs additional support*. When there 
are sudden differences in humidity and temperature, your natural 
resistance and your airways may appreciate a little extra boost now 
and then*: from balmy air to fresh air after a thunderstorm. During 
summer, from the air-conditioned car to the warm outside air, from 
the living room to the freezing air in winter. Your airways are not 
always able to cope with these fluctuations.
*see properties
RECOMMENDED DAILY INTAKE: 
1 tablet 1 time per day. 
Recommended for adults and children from 12 years old. 

 Immuni Forte© can be used as a course of several weeks/
months to support natural resistance1. In case of tickling in the 
throat2, it is best to start the cure within 2 days. 
For children,  Immuni Junior® is available in a specifically 
adapted form and dosage (chewing tablet with nice taste). 
Suitable for vegetarians. Gluten and lactose free.
PACKAGING:  
15, 30 and 60 tablets 
PRECAUTIONS:  
Keep out of reach and sight of children. The recommended daily 
amount cannot be exceeded. A food supplement cannot replace a 
varied and balanced diet and a healthy lifestyle. 
Protect from moisture and heat. Store at room temperature, in its 
original packaging. Do not use beyond the date mentioned on the 
packaging after “Best before end:”. 
INGREDIENTS:  
active ingredients: L-asorbic acid (800 mg vitamin C, 1000% 
AR*), 250 mg yeast beta-glucans (Saccharomyces cerevisiae), 
150 mg echinacea extract (Echinacea purpurea); bulking agent: 
microcrystalline cellulose; active ingredients: quercetin dihydrate (75 
mg quercetin), zinc citrate (15 mg zinc, 150% AR*), cholecalciferol 
(50 µg vitamin D3, 1000% AR*); anti-caking agents; magnesium 
stearate and silicon dioxide; active ingredient: sodium selenite (27.5 
µg selenium, 50% AR*). *RI: Reference intake 
Net weight: 22.5g (15 tablets), 45g (30 tablets), 67.5g (60 tablets) 
Batch: see packaging.

 Immuni Forte® is a product of the highest quality, produced 
in the EU under GMP and HACCP standards. 

 Immuni Forte® is a food supplement and is available in 
pharmacies. 
DISTRIBUTER:  
Solidpharma BV, Heistraat 16, 9052 Zwijnaarde, Belgium

Pure. Building blocks for a better quality of life.

vitamin C 800 mg (1000% RI)
zinc (zinc citrate) 15 mg (150% RI)
vitamin D3 50 µg/2000 UI (1000% RI)
beta-glucans 250 mg
quercetin (bioflavanoid) 75 mg
echinacea extract  
(Echinacea purpurea)

150 mg

selenium (L-selenomethionine) 27,5 μg (50% RI)


